

Le vice-président de Cuba souligne la priorité de la souveraineté alimentaire

Image not found or type unknown



Salvador Valdés Mesa, au centre, salue le bon début de la production de sucre dans la province de Sancti Spiritus.

La Havane, 17 janvier (RHC) Le vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, a considéré la souveraineté alimentaire comme la première priorité de notre pays.

Salvador Valdés Mesa a tenu ces propos au cours d'une visite dans la province de Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays.

Il a estimé très importante la stratégie de développement local car elle vise à l'autosuffisance des municipalités.

Le vice-président cubain a souligné que le progrès de notre pays repose, dans une large mesure, sur le secteur de l'agriculture et qu'il est nécessaire de produire des aliments pour la consommation nationale, le tourisme et l'exportation.

Devant des autorités de cette province du centre de notre pays, il a avancé que l'exportation de produits agricoles frais et en conserve va jouer sur la prospérité des municipalités.

Dans le cadre de sa visite dans la province de Sancti Spiritus, le vice-président cubain s'est rendu dans la centrale sucrière Uruguay, dans la localité de Jatibonico.

A cette occasion, il a signalé que la récolte de sucre avait bien commencé dans la province.

« Nous sommes obligés de faire une récolte courte mais efficace », a-t-il souligné, et plus tard il a encouragé les responsables du secteur à tout faire pour dépasser les plans de production de sucre afin de profiter de la hausse des prix sur le marché mondial.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244914-le-vice-president-de-cuba-souligne-la-priorite-de-la-souverainete-alimentaire>



Radio Habana Cuba